
股市使人痛苦(股市让人体会到了绝望)

股市好赚钱吗

第一，赚钱的时候都是趋势行情赚钱，一旦趋势行情没了，进入震荡市，震荡市就
是绞肉机，绝大多部分人是在震荡市把利润搞没了，因为震荡市的操作思路和趋势
行情的思路手法是反向的，俗称震荡杀趋势，因为大部分人赚的钱都是趋势来的，
用趋势的思路在震荡市里面就会亏没了。

第二，绝大多数人高估自己的能力，无所畏惧，特别是赚了钱的人，更有这种倾向
，没有经历过几次大起大落不会意识到一个问题，就是我们一年里面能看懂的行情
只有30%，其他的行情做就可能亏。但是绝大多数认为自己能做70%的行情，高估
自己的能力是普遍现象，不信看看评论就知道了，能人很多。

第三，即使赚钱的人，也不一定真就有本事，趋势行情赚钱，90%靠运气的，就
是那句话靠运气赚来的钱会凭本事亏回去。一个投资者如果没有非常成熟的实战能
力强的交易系统，那最后就是亏，没跑的，而能有这种成熟交易系统的没有个3,5年
是出不来的，而且这3,5年还得真的思考练习，总结，是要努力的，不是你在股市炒
了3,5年就行的，股市外的功夫得下到。

第四，股市门槛低到了跟赌场一样，那多数亏钱就是正常的了。而股市是一个市场
，也是一个赌场，也是一个战场。就市场和战场而言，多少人都没有什么概念，赌
场倒是接触的多，毕竟大家都经常打麻将，所以中国大部分投资者是属于打麻将类
型的，但是麻将可能会打的好，到了股市，麻将那点经验在市场中也可能被忽略。

第五，扪心自问一下，每个人来股市是真的当做一个事业来投资的，还是当做一个
刺激的游乐场来娱乐的呢，我觉得绝大部分人是来娱乐的，可能嘴上不承认，但是
实际行动就看出来了，比如买一个股票的理由是五花八门，哪有什么专业技能，既
然是来娱乐的，肯定是要亏钱的，你什么时候见过KTV唱歌不花钱的呢。

话有点黑，但是这都是我做培训这么多年成千上万学员中总结出来的。

股市哪几种股票不能买

大A股有很多股票。个股在不断增加。那么，随之而来就是选择的难度越来越大，
地雷也越来越多。有哪几类股票不能买？一、涨幅过大的题材股现在的通讯非常发
达，往往一个消息出来之后，机构游资扎堆进出。媒体更是推波助澜。一般底部起
涨时，媒体没有怎么报道。等题材涨幅差不多翻倍或是已经翻了一倍之后，媒体就
会开始积极唱多。这时你就要小心了。要看看基本面，以及涨幅。有些个股一点业
绩也没有，也能涨上天，冲进去就是给机构游资抬轿。基金一般不敢做这类。题材
完全是机构游资的自弹自唱。等他们一走，个股就会跌得面目全非。有时会腰斩。
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所以要小心这类个股。如近期的芯片半导体软件类个股，今年涨幅翻倍的最好不碰
。二、业绩下滑非常严重的个股这类个股最近在A类频繁上演。你会怀疑是不是走
错片场了。比如扇贝跑了。比如业绩不断要修改了。再比如董事长失联了。这些反
映到股价上就是业绩暴亏。一亏再亏。这类个股往往跌幅很大。偶尔会出现超跌反
弹。在反弹时也会给人一种假象，是不是这只个股起死回生了？结果在反弹过后又
是一路下滑。所以这类个股最好不要买入。三、技术面出现严重破位的个股有些个
股虽然业绩也没有大问题，可能会比机构预期的业绩要差一些，但是，基金非常不
认可，即使基本面没有多大问题，也会疯狂出逃。典型的表现就是一根大阴线跌停
。伴随的量能非常大。跌停过后，股价仍然没有企稳，隔几天又是大阴线出现。这
类个股一般短时间内很难起来。最好也不要碰。

看完点赞，腰缠万贯，感谢关注！

股市和赌场有什么区别

股市啊，就好比你去赶大集做买卖，你开了户就相当于你在大集上支起了摊，你第
一次买卖股票，就相当于你在大集上做了第一桩买卖，在股市里，你每一次交易卖
出都要交税（印花税卖出单向收取1‰，国家收取），还要交佣金（开户券商收取
），这就相当于摊位费和管理费了，还要交过户费（上证没有深证有）（交易所收
取），在股市交易的好处在于你的每一次交易都把所的该交的费用扣掉了，不用担
心欠谁家的，而且他是合法的，没有任何后顾之忧。至于赔钱赚钱，那是你个人的
事，就算你赶大集做买卖，不长眼照样赔钱，至于其他的不确定因素虽然在股市里
有，但在大集上一样也有，比如菜烂了，货多降价了，人少卖不了了，和股市没啥
区别，只是面对的人群不一样，面对的市场不一样，交易的货源不一样，这就需要
你的本事和能力了。

那在D场呢，那可就大不一样了，首先他违法，庄家要抽水，赢大了你还走不了，
那是明着黑，要吗你别去，要吗你是大爷，要吗你就仗义疏财，愿赌服输，人家叫
你人物，逮着了就去小黑屋，总之，那是犯罪，不能沾。

股市和赶大集几乎一样没有门槛，或者是很低，只要你有千儿八百的都能交易，赶
大集也一样，提两样菜就能摆摊了，只是个费率高低的问题。

股票能10天翻倍，卖菜也能1块进2块卖，卖多卖少就看你本钱大小了。

我们的股市正在慢慢转型，以适应未来的资本经济运行，未来十几年、几十年，是
一个循序渐进发展壮大的过程，池子容量越来越大，机会也会越来越多，但不是随
便谁就能分享这种红利的，需要专业的基础知识。
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投资有风险，入市需谨慎！！切记！切记！！
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